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お茶っこ
うめなぁ～

各ユニットでお菓子のつ
かみ取りが行われ、ご利用
者の皆様は今日のおやつを
取る為張り切っていました。
最初は皆さん遠慮がちで2.
3個ずつでしたが、職員が
応援すると2回目は多く取
れて満足し多くの笑顔があ
ふれていました。

お菓子も
おいしい♪



年２回発行 すこやか舘合 令和5年 11月発行

館合の連絡先地域の皆様のご協

力、いつもありがとうございます。

ご意見、ご利用のご相談等ありま

したら、ご連絡ください。

また、ご自宅で不用のタオル等あ

りましたら「施設」に連絡して頂

けると幸いです。

雑巾作りに活用したいと思います。

ご協力お願い致します。

編集後記
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いい天気で
気持ちいい！！

太鼓叩くなんて
ひさしぶりだぁ～

職員SとNに余暇活動をインタビュー

○お二人は野球応援が趣味で、特に日ハムが好きだとお聞きしまし

たが、その好きになったきっかけを教えてください。

・職員S：吉田輝星選手の入団。

・職員N：元々中田翔選手が好きだったから。あと吉田選手が入団し

たから。

○好きな選手を教えてください。

・職員S：吉田選手。100回目の夏の甲子園の活躍が未だに忘れら

れない。

加藤選手。ユーチューブでのきつねダンスが面白かった。

・職員N：野村選手、松本選手。２人とも魅力的な選手だから。

○日ハムへ一言おねがいします！

・職員S：新球場での初優勝に期待しております。

・職員N：来年は勝っている試合を沢山見たい。優勝できますように。


